
La protection résidentielle de plusieurs points de vue, est plus difficile à établir que la protection des bureaux. La différence principale est qu'une résidence est construite pour être occupée 24 heures par jour. Tout système de sécurité doit tenir compte de ce "but vital" comme facteur important. Il doit être tolérant à l'égard des enfants, des petites bêtes, et des époux qui rentrent tard. Le système doit fonctionner lorsque la famille est à la maison s'occupant de ses activités régulières, ou lorsque le foyer est inoccupé.

Portes, fenêtres et autres ouvertures

Les points de pénétration les plus vulnérables sont les portes d'entrée principale, latérale et arrière d'une résidence. Pour qu'elles soient sûres, toutes doivent être équipées de verrous à pêne dormant. Dans les secteurs où la criminalité est élevée, il conviendrait aussi d'installer deux solides verrous coulissants à l'intérieur de chaque porte donnant accès à l'extérieur.

Chacune de ces portes extérieures doit être équipées de charnières à chevilles inamovibles pour qu'elles ne puissent pas être démontées et enlevées.

Les panneaux de verre adjacents aux chambrals des portes extérieures devraient être protégés par des grillages solidement ancrés aux murs

autour des fenêtres ou remplacés par une vitrerie en plastique incassable.

Les criminels pénètrent souvent dans une résidence par une porte d'entrée latérale ou arrière, étant donné qu'elles sont souvent invisibles de la rue et insuffisamment éclairées. Plusieurs de ces portes mêmes ont des panneaux de verre qui facilitent l'accès à l'intérieur à moins que ces panneaux ne soient protégés par un grillage solide ou remplacés par une vitrerie en plastique incassable.

Les portes de côté et de derrière qui sont en contre-plaqué devraient être renforcées avec de la tôle d'acier de calibre 16 ou remplacées par des portes en bois massif.

Les fenêtres non protégées n'entraînent guère les cambrioleurs. Ils peuvent presque sans bruits casser ou couper le verre pour se faufiler à l'intérieur d'une maison. C'est pourquoi ceux qui habitent des districts à criminalité élevée devraient faire poser des grillages décoratifs à toutes leurs fenêtres du rez-de-chaussée.

Les vasistas mesurant plus de 20 x 30 cm devraient être protégés de la même façon que les fenêtres.

Il est arrivé que des cambrioleurs ont enlevé des capuchons de climatiseurs et de ventilateurs de leurs cadres ou montures afin de pénétrer